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 かねだ勝年 国政報告ＮＥＷＳ（47号 / 令和3年1月号） 討議資料 

 明けましておめでとうございます。 昨年は、多くのご支援を賜り、誠にありがとうございました。   

昨年来、我が国が、人類が経験したことの無い新型コロナウィルスの脅威に立ち向かう中、皆様に  

おかれましても、様々なご苦労をなされている事と思います。 

 感染拡大防止への取り組みを進め、国民の命を守り抜き、社会経済活動を回復し、明るい未来を 

取り戻したい ・・・ この決意を新たにし、スピード感を大切に更なる有効な対策を講じて参ります。 

 かねだ代議士も、衆議院・予算委員長として、国会の中枢で活躍する中、コロナ対策をはじめとする

沢山の課題の解決に向けて懸命に取り組んでおります。 

 また、昨年の秋の予算編成にあたっては、県知事や市町村長など、地元の沢山の皆様から国への

要望を頂きました。 コロナ対策も含めて、ふるさと秋田の諸課題解決に向けましても、かねだ代議士

は秋田の皆さんの思いを胸に、全力で頑張っております。 

 どうぞ、皆様、本年も、かねだ代議士への変わらぬご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。 

予算委員会に各省大臣が勢ぞろいの中、 

質疑を仕切るかねだ予算委員長。 

予算委員会理事会より。 各党の代表者が 

集まり、委員会の運営について事前に協議。 

秋田のおコメの新ブランド 

「サキホコレ」を二階幹事長にPR。 

知事や県会議長を案内して、 

菅総理に秋田の予算要望を説明。 
県JA中央会の斉藤会長と、 

秋田の農政について意見交換。 

八郎潟地区の大規模かんぱい事業
について農水省幹部に要望。 

日沿道全線開通（あと3年）に 

またまた前進！ 

（12/13、蟹沢～空港間 開通式） 

県北のインフラ整備について、市町  
村長らと国交省幹部に強く要望。 
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